

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Mittwoch, 13.12.23 um 09:01 Uhr:

Laatzen: Rethener Rüdiger Jüstel ertantzt zwei Titel bei der Linedance-WM

LAATZEN. Vom 30. November bis zum 3. Dezember fanden die Weltmeisterschaften im Linedance im schweizerischen Kreuzlingen statt. Insgesamt 470 Tänzer aus 15 Nationen stellten sich dem Wettkampf. Ausgerichtet wurde diese Weltmeisterschaft vom Weltverband "Global Organisation of Linedance", kurz Gold-Dance.

Nach den Qualifikationsturnieren in Lettland, Niederlande und Belgien war der Rethener Rüdiger Jüstel für die Weltmeisterschaft qualifiziert. 2018 erreichte Jüstel den 4. Platz, 2019 war es der dritte Platz. 2020 und 2021 fiel die Weltmeisterschaft wegen Corona aus. 2022 reicht es immerhin zur Silbermedaille.



Jüstel startete dieses Jahr in den Kategorien Classic Linedance und Open Linedance. Drei Tänze pro Kategorie mussten getanzt werden, die beiden Besten kamen in die Wertung. Jüstel erreichte mit fünf Tänzen direkt das Finale. In jeder Kategorie wurden drei Tänze getanzt, die beiden Besten wurden für das Ergebnis gewertet. Jüstel ertantzte fünf erste Plätze: Waltz und Westcoastswing bei Classic Linedance sowie Cuban, Funky und Showdance beim Open Linedance.

"Es war eine sehr anstrengende Veranstaltung, teilweise gingen die Wettbewerbe bis nach Mitternacht und morgens um 8.30 Uhr ging es schon weiter. Das viele Training hat sich aber gelohnt", sagte Jüstel. Mit etwa 200 Trainingsstunden in 2023 hatte Jüstel auf dieses Ereignis hingearbeitet und wurde mit zwei Weltmeistertiteln belohnt. Jüstel ist Trainer der Linedancegruppe "RouteB65" aus Goltern. Seine "Dance Student" Dagmar Raddatz gewann ebenfalls zwei Weltmeistertitel.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 19. May. 2024, 17:30 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.